

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti paparkan pada pembahasan sebelumnya, maka peneliti mampu menyimpulkan analisis minat mahasiswa dalam berorganisasi di bidang musik dengan penggunaan media komunikasi virtual ditemukan bahwasanya;

Pertama, penggunaan komunikasi virtual pada saat melakukan kegiatan organisasi musik cukup dapat memadai setiap kegiatannya dikarenakan perkembangan teknologi yang selalu berkembang sehingga dapat terus dilakukan kegiatan organisasi walaupun mengalami perbedaan dalam teknis pemakaiannya. Anggota mengalami kesulitan dan hambatan dalam penggunaan media komunikasi virtual yang mengharuskan adanya proses adaptasi dalam penggunaannya ketika teknis kegiatan dilakukan. Penggunaan komunikasi virtual di organisasi musik harus disertai dengan strategi yang sudah matang untuk mempertahankan kerjasama yang efektif antar semua anggota organisasi. Penggunaan yang efisien dan terarah dalam penggunaan platform komunikasi virtual akan menghasilkan output yang memuaskan dan meningkatkan minat serta partisipasi anggota.

Kedua, minat mahasiswa di UKM UBV Jakarta dan LM Pervagatus saat mengikuti kegiatan organisasi dibidang musik mengalami penurunan/ kurang diminati dalam penggunaan komunikasi virtual untuk menjalankan kegiatan berorganisasi dan bermusik. Mereka merasa dengan penggunaan media komunikasi virtual tidak dapat merasakan *feel* atau *euphoria* dalam makna bermusik itu sendiri diakibatkan kendala dan hambatan yang mereka alami dan perbedaan teknis dalam melakukan kegiatannya. Kedekatan sesama anggota yang ada di UKM pun menjadi kurang dekat karena jarang berinteraksi secara langsung, interaksi secara virtual juga hanya terjadi sebatas saat ada kegiatan program kerja saja diluar dari itu tidak lagi. Output yang didapatkan saat berkegiatan dirasa kurang efektif dikarenakan penggunaan media baru sehingga harus beradaptasi terlebih dulu dan motivasi dari anggota menjadi berkurang dikarenakan perubahan yang dialami saat berkegiatan.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, peneliti ingin menyampaikan beberapa saran kepada kepengurusan UBV Jakarta dan LM Pervagatus.

5.2.1 Saran Praktis

Peneliti mengajukan beberapa saran praktis yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari, yaitu sebagai berikut:

1. Badan Pengurus Harian UBV Jakarta dan LM Pervagatus sebaiknya membuat strategi yang lebih kreatif lagi dalam penentuan kegiatan yang ada di program kerja untuk menarik kembali minat anggota untuk tetap melakukan kegiatan organisasi dan bermusik dengan penggunaan media komunikasi virtual. Semisalkan Pandemi sudah membaik dan mereda diharapkan untuk kembali melakukan kegiatan organisasi musik dengan terjun langsung ke lapangan secara tatap muka dan mengeluarkan inovasi proker yang bisa mengasah kembali minat anggotanya.
2. Kepengurusan UBV Jakarta sebaiknya menyiapkan rencana cadangan pada program kerja dalam upaya mengantisipasi fenomena – fenomena seperti pandemi COVID – 19. Alangkah baiknya apabila kepengurusan UBV Jakarta menyiapkan lebih matang lagi strategi-strategi dalam penggunaan media komunikasi virtual bilamana suatu saat keadaan mendesak mengembalikan penggunaan media virtual dalam berkegiatan.

5.2.2 Saran Teoritis

Dalam penelitian ini, terdapat beberapa kekurangan baik dalam hal metode maupun penyajian informasi. Oleh karena itu, kekurangan-kekurangan tersebut perlu diperhatikan sebagai upaya untuk memperbaiki dan menyempurnakan penelitian-penelitian yang akan dilakukan selanjutnya. Dalam sub-bab terakhir ini, peneliti mengajukan beberapa saran untuk penelitian selanjutnya, yaitu:

1. Alangkah baiknya apabila peneliti topik Analisis minat mahasiswa dalam berorganisasi selanjutnya terlebih dahulu menyusutkan fokus penelitian

pada fenomena yang lebih spesifik dan dalam jangka waktu yang lebih singkat dalam upaya mempermudah proses penelitian.

2. Diharapkan kepada peneliti selanjutnya jika mengangkat topik serupa dengan penelitian ini dapat didalami dengan penelitian secara kuantitatif.
3. Peneliti menganjurkan peneliti lainnya untuk mengambil sudut pandang yang berbeda ketika melaksanakan penelitian dengan topik Analisis Minat Mahasiswa Dalam Berorganisasi.